

DANKSAGUNG

Von Herzen danken wir allen, die Willi in seinem Leben ein Stück begleitet haben.

Weiter danken wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten und den zahlreichen Kameraden des Skiclub Meilen für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

Willi Lässer

Die zahlreichen Zeichen des Mitgefühls haben uns sehr berührt und helfen uns, wieder getrost nach vorne zu schauen.

Ein besonderer Dank gilt den Pflegenden des Spitals Männedorf und dem Personal des Senioren-Zentrums Sunnmatt für die wertschätzende Pflege und Betreuung.

Ebenso danken wir für die sehr grosszügigen Spenden an das IWAZ Sozialunternehmen in Wetzikon.

Männedorf, im Mai 2019

Die Trauerfamilien